

Mayores y universitarios, unidos por un proyecto piloto en **Santa Marta**

● El objetivo es promover un **envejecimiento activo** y prevenir la dependencia

ISABEL ALONSO

Salamanca—Mayores de Santa Marta y alumnos de la Universidad de Salamanca colaboran en un proyecto pionero para prevenir la dependencia y promover un envejecimiento activo. “Se trata de un proyecto dirigido a facilitar a las personas mayores acciones que, de alguna manera,

fomenten una mejor calidad de vida”, aseguró ayer la diputada de Bienestar Social, Eva Picado, que incidió en el buen resultado de esta colaboración entre la institución provincial, la Universidad de Salamanca, a través del Servicio de Asuntos Sociales (SAS), y el Ayuntamiento de Santa Marta.

En concreto, en el proyecto participan medio centenar de mayores junto a los alumnos de tercero de Criminología, que están llevando a cabo diferentes acciones para luchar contra el edadismo, término con el que se conoce a la discriminación so-

cial relacionada con la edad y que afecta a muchos mayores.

También el alcalde de Santa Marta, David Mingo, destacó esta iniciativa que pone el foco en los mayores de la localidad trastormesina. “Todas las políticas que cuenten con ellos y no les dejen atrás son nuestra prioridad en el Ayuntamiento”, afirmó el regidor, que puso como ejemplo el Programa de Memoria, que lucha contra el envejecimiento activo, y el Programa de la Universidad de la Experiencia. “Los 50 mayores de estos dos programas han podido participar en las clases de Crimino-



David Mingo, Eva Picado y María Ángeles Prieto. ALMEIDA

logía de la Universidad de manera activa, y viceversa, con el objetivo de que no se queden fuera de las conversaciones o de conocer cosas nuevas que ahora forman parte de la vida cotidiana como, por ejemplo, cómo se hace un TikTok”.

En este mismo sentido, María Ángeles Prieto, directora del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, destacó la impor-

tancia de un envejecimiento activo, en el caso de los mayores, pero también de que los jóvenes tengan un mayor contacto con quienes les precedieron. “Nuestros jóvenes miran demasiado TikTok y dedican poco tiempo a sus mayores, que fueron quienes han construido todo. Debemos enseñarles el valor que tienen porque si no tendrán muchos problemas de identidad”, señaló.



La valla de cerramiento perimetral de la estación de autobuses de Alba está en el suelo desde enero. EÑE

Alba solicita a la Junta la reparación del muro de la estación de autobuses

● El pasado mes de enero la **caída de un árbol** durante un temporal la destruyó

Alba de Tormes—El Consistorio de la villa ducal ha solicitado a la Junta de Castilla y León que se haga cargo de la reparación de la valla perimetral de la estación de autobuses de la localidad.

A finales del pasado mes de enero con el paso de la borrasca Herminia la valla quedó destruida al caer uno de los grandes pinos del jardín de la zona de entrada sobre parte de la valla y un coche que estaba recién aparcado junto a la acera peatonal.

Los destrozos del temporal se pueden ver todavía “in situ”, puesto que se retiró el pesado árbol que cayó sobre el vehículo estacionado junto a la estación de autobuses, que sufrió cuantiosos daños materiales, pero la infraestructura de cerramiento perdió una parte del vallado que se desgajó del muro perimetral y quedó tendida e inservible en el espacio ajardinado.

El muro bajo en el que estaba anclada la valla también quedó afectado e inutilizado en algunos tramos, al estar partida, tanto la zona del pretil superior como los anclajes a los cimientos, que están totalmente desprendidos y sin que puedan servir para su propósito de sujetar el vallado.

En la actualidad siguen instaladas las vallas señalizadoras de la Policía Local en este punto donde se debe abordar la reparación y el acceso al interior de la estación de autobuses por tanto no cuenta con un vallado que pueda cerrarse por las noches cuando la estación no se utiliza.

La estación de autobuses de Alba de Tormes está en la avenida Juan Pablo II y su puesta en marcha se llevó a cabo en enero de 1998, no habiéndose realizado en ella mejoras importantes desde su estreno. El Consistorio sacó a licitación, recientemente, la explotación del bar de la instalación por 100 euros anuales, con un valor estimado de 40.000 euros y vigencia hasta el 31 de mayo de 2026. EÑE

La venta de plantas de **Manos Unidas** recauda en **Alba** fondos para Angola



Dolores, Angelines, Mari Carmen, Pilar, Juan Carlos y Paco. EÑE

Alba de Tormes— Los voluntarios albenses de Manos Unidas han puesto en marcha una nueva edición de la venta solidaria de plantas, una actividad que mantienen con continuidad desde hace más de tres décadas. En esta ocasión, la iniciativa ofrece a los aficionados a las plantas la oportunidad de ayudar a esta ONG a sumar dinero para ayudar a mejorar el estado nutricional y de salud de recién nacidos, mujeres embarazadas y lactantes de la provincia de Cunene, situada en Angola.

Son cerca de 2.000 las macetas que se pueden adquirir hasta el viernes en un local situado en la calle Carlos III en horario de 11:00 a 13:30 horas y de 17:00 a 20:00 horas. Con precios que arrancan en tan solo un euro, los albenses pueden colaborar adquiriendo algún tipo de planta como por ejemplo las clásicas petunias. Pero, a partir de ese precio, están

disponibles cerca de una treintena de variedades, tanto de interior como de exterior, con flor y sin ella, entre las que también se encuentran los cactus.

Los precios asequibles son los más abundantes y por menos de tres euros se pueden comprar la mayoría de las variedades que hay puestas a la venta. Tal como señalaron las vendedoras de la ONG las macetas más buscadas son las flores de temporada aunque también cuentan con plantas aromáticas como la menta chocolate, hierbabuena o el tomillo.

En estos momentos, una quincena de personas están al pie del cañón con las actividades que realiza la Organización en Alba. Pero según Pilar Sánchez, una de las más veteranas, asegura que “siempre hay gente de la villa que nos ayuda a la hora de poder ejecutar todas las ideas que tenemos”. EÑE/FRANCISCO MARTÍN